

# *Israel mostró su verdadero rostro fascista e inhumano, afirmó Siria*



**Imagen ilustrativa**

Damasco, 1 nov (RHC) Siria afirmó este miércoles que al cometer cientos de masacres y aplicar una política de tierra arrasada, Israel muestra su rostro fascista que no tiene nada que ver con la humanidad.

Los actos de Tel Aviv son completamente inconsistentes con los valores establecidos por la Convención de Ginebra, la Carta de las Naciones Unidas y las reglas más simples de derechos humanos, expresó el Ministerio de Asuntos Exteriores por medio de un comunicado publicado hoy.

El texto se refirió al bombardeo reciente contra el campo de Jabalia en la Franja de Gaza, que se cobró la vida de más de 400 palestinos y dejó lesionados a otros cientos, y lo calificó de crimen de guerra y de

lesa humanidad.

Los nuevos crímenes recuerdan al mundo las masacres cometidas por las bandas sionistas en los años 1940 y 1950 en Deir Yassin y Kafr Qasem, precisó la nota oficial.

Por otro lado, catalogó de repugnantes y antihumanas las declaraciones de funcionarios de Estados Unidos y los países occidentales sobre el derecho de Israel a la autodefensa.

Estas posturas dan luz verde al régimen israelí para que siga asesinando a palestinos y destruyendo hospitales, campos de refugiados y viviendas, consideró la Cancillería.

Siria hace un llamado más a los pueblos del mundo para intensificar su lucha con el fin de detener estos crímenes, que amenazan con quemar el patrimonio humano y arruinar la aspiración por un mundo donde prevalece la paz y estabilidad, añadió el comunicado.

De acuerdo con los más recientes datos del Ministerio de Salud palestino, el número de muertos y desaparecidos en la Franja de Gaza a consecuencia de los bombardeos israelíes aumentó a casi 11 mil mientras al menos 23 mil resultaron heridos. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/338094-israel-mostro-su-verdadero-rostro-fascista-e-inhumano-afirmo-siria>



**Radio Habana Cuba**